

Z

hdk

Zürcher Hochschule der Künste
Zurich University of the Arts

Traurig nehmen wir Abschied von

Irwin Gage

4. September 1939

Er ist am 12. April nach schwerer Krankheit im Universitätsspital Zürich verstorben.

Irwin Gage war einer der weltweit bedeutendsten Liedbegleiter. Während 26 Jahren bis zu seiner Pensionierung im Jahre 2005 betreute er an der Zürcher Musikhochschule eine legendär gewordene Liedklasse und prägte in ganz Europa eine neue Generation junger Sängerinnen und Sänger, Pianistinnen und Pianisten.

Wir behalten einen einzigartigen, starken und einfühlsamen Menschen und Musiker in dankbarer und freundschaftlicher Erinnerung.

Der Trauerfamilie sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

Dozierende, Studierende,
Mitarbeitende und Leitung der
Zürcher Hochschule der Künste ZHdK
Departement Musik

Ein Gedenkkonzert wird zu einem späteren Zeitpunkt stattfinden.